

Romantik Hotels Österreich haben ein Herz für Kinder

Shaker vom 3.5.2016



Michaela Altendorfer, Präsidentin von Herzkinder Österreich, und Michael Berndl, Sprecher der Romantik Hotels & Restaurants in Österreich, bei der Übergabe des Gutscheinschecks

Die Romantik Hotels Österreich unterstützen die Eltern von herzkranken Kindern mit einem Gutscheinscheck für einen Kurzurlaub. „Bei dieser kleinen Auszeit können Eltern etwas abschalten und neue Kraft für die Pflege ihrer herzkranken Kinder tanken“, erklärt Michael Berndl, der Sprecher der Romantik Hotels & Restaurants in Österreich.

Der Gutschein gilt für zwei Personen, zwei Nächte und inkludiert die Inklusivleistungen des jeweiligen Romantik Hotels. Alle 20 Romantik Hotels Österreich stellen jeweils einen Gutschein für den Verein Herzkinder Österreich zur Verfügung.

„Diese Gutscheine kommen Eltern herzkranker Kinder zugute, um sich von den Strapazen der Pflege ein bisschen erholen zu können“, freut sich Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin von Herzkinder Österreich, über die Kooperation, die heuer erstmals stattfindet und am Tag der herzkranken Kinder am 5. Mai vorgestellt wird.

„Die Familie hat bei den Romantik Hotels einen hohen Stellenwert. Nicht nur, dass viele unserer Häuser von den Eigentümerfamilien geführt werden, zahlreiche Familien sind auch liebe Stammgäste in den Romantik Hotels. Deshalb beteiligen wir uns gerne erstmals bei dieser Aktion“, so Michael Berndl abschließend. Herzkinder Österreich ist eine bundesweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen für herzkranken Kinder, Jugendliche und deren Familien.

Weitere Informationen: www.romantikhoteles.at bzw. www.herzkinder.at